



Patienteninformation

Psychedelika-assistierte Psychotherapie (PAP)

Die Psychiatrischen Dienste Thurgau bieten für ihre stationären und ambulanten Patient*innen, die schon länger an einer Depression erkrankt sind und denen bisher noch keine Therapie nachhaltig helfen konnte, als mögliche Alternative eine **Psychedelika-assistierte Psychotherapie (PAP)** an.

Die Therapie wird im Rahmen einer stationären Psychotherapie in der Psychiatrischen Klinik Münsterlingen angeboten.

Vor Therapiebeginn erfolgt eine ausführliche klinische und testpsychologische Abklärung und Vorbereitung der Patient*innen.

Da für die Therapie (PAP) nicht alle Patient*innen geeignet sind, wenden Sie sich bei Interesse bitte an Ihre/n behandelnde/n Therapeuten/in. Dort können Sie sich über das weitere Vorgehen sowie die Kriterien für eine PAP erkundigen.

Alternativ können Sie sich aber auch direkt an die folgende Ansprechperson zur Abklärung sowie für Auskünfte zur PAP wenden:

PD Dr. med. Rainer Krähenmann
Tel. +41 (0)58 144 40 20
rainer.kraehenmann@stgag.ch